

Inauguration de travaux d'utilité sociale dans la province de Ciego de Avila



La Havane, 14 août (RHC) Plusieurs œuvres d'utilité sociale présentent actuellement des améliorations constructives dans le territoire de Ciego de Avila, au ce territoire du centre de Cuba, après leur réparation capitale visant à fournir un meilleur service à la population.

Parmi ces unités figure un cabinet de médecin de famille dans la municipalité de Morón, qui bénéficiera à quelque 860 résidents de la communauté, dont des femmes enceintes, des nourrissons et des patients souffrant de maladies chroniques non transmissibles telles que l'hypertension artérielle et le diabète mellitus.

Le premier secrétaire du Parti communiste dans la province de Ciego de Avila, Liván Izquierdo, a souligné la qualité des travaux de construction et a exhorté les travailleurs et les habitants de la région à prendre soin du centre de santé qui offre divers services médicaux.

Par ailleurs, en hommage à Fidel Castro à l'occasion du 97e anniversaire de sa naissance, la galerie d'art Hugo Cortijo a rouvert ses portes dans la municipalité d'Avila, avec une exposition d'objets artisanaux créés par des artistes amateurs et une autre de photographies du leader historique de la révolution cubaine.

Le siège de l'orchestre de Morón a également été rénové et offre de très bonnes conditions pour les répétitions et d'autres activités de promotion culturelle.

Un centre éducatif dans la communauté d'El Purial, un atelier spécial de diverses industries locales et d'autres unités de santé ont également bénéficié d'avantages constructifs dans le territoire d'Avila.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331341-inauguration-de-travaux-dutilite-sociale-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba